



南中だより



令和3年11月30日 校長 小川 No.7

秋が日一日と深まってきました。今月もコロナの感染が拡大せず、予定どおりの学校生活を送ることができました。白樫祭や2年「いのちの授業」など、生徒たちにはまた新しい学びがあったことと思います。10月の行事や授業参観には多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。



第35回白樫祭

11月11日（木）に第35回白樫祭を実施しました。今年度はコロナ感染拡大により、当初の予定より延期したため、学校の体育館での合唱となりました。当日は放送での開会式の後、1校時2年生、2校時1年生、3校時3年生が学年での発表会を行い、4校時は吹奏楽部の演奏（10月の演奏会の録画）、5校時は他学年の合唱（1～3校時の録画）を教室で鑑賞しました。

練習期間も短く、感染対策のためマスクをしながらの合唱となりましたが、どの学年・クラスも練習の成果を精一杯発揮し、素晴らしい歌声を響かせてくれました。どのクラスの歌もスローガン「最高の音色を響かせよう～それぞれの物語（ストーリー）をのせて～」のとおり、思いやストーリーが伝わってきました。特に3年生の合唱はどのクラスも素晴らしく、1・2年生の今後の目標となり、来年度以降もよい合唱が引き継がれることと思います。



優秀賞 2年1組



1年4組



3年1組



吹奏楽部鑑賞の様子



他学年鑑賞の様子



表彰式



2年「いのちの授業」

1月5日（金）5・6校時、助産師さんに来ていただき、2年生が「いのちの授業」を受けました。前半は講義、後半は赤ちゃん人形を抱いたり、おもりの入った妊婦ジャケットを着たりする体験を行いました。生徒たちは体験を楽しみながらも、いのちの重さや大切さを改めて感じた時間となりました。



学校運営協議会（コミュニティ・スクール）

1月26日（金）に第3回学校運営協議会を開催しました。今回は部会の確認と「具体的に何をしていけるか？」について、協議を行いました。部会については、次の3つとなりました。

- ・地域学習 A 班：学習環境の整備、学習支援に関わる活動
- ・地域学習 B 班：地域を学ぶ、体験的な学習に関わる活動
- ・地域行事安全班：地域の行事、地域の防災に関わる活動

詳しくは、HP「コミュニティ・スクール」のページでご確認ください。



12月の行事等予定 [最終下校 16:30]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	3年三者面談①	17	金	1・2三者面談③ 3年修学旅行
2	木	3年三者面談②	18	土	3年修学旅行
3	金	2年職業講演会 3年三者面談③	19	日	3年修学旅行
4	土	青少年フェスティバル	20	月	1・2三者面談④ 3年振替休業
5	日		21	火	3年振替休業
6	月	全校朝会 3年三者面談④ 諸活動停止	22	水	
7	火		23	木	大掃除
8	水	集金日①	24	金	生徒総会 終業式
9	木	集金日②	25	土	冬季休業（～1月7日）
10	金	生徒会立会演説会	26	日	
11	土		27	月	
12	日		28	火	
13	月	諸活動停止	29	水	
14	火		30	木	
15	水	1・2三者面談① 給食申込×切	31	金	
16	木	1・2三者面談②			

この学校だよりは南中HPにアップしています。カラーでご覧ください。